



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 161
29 de junio de 2022

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia y su línea de investigación

El decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia, Dr. Javier Vargas, en entrevista para Radio Universitaria, explicó diversos temas en los que trabaja dicha unidad académica como salud pública, línea de producción y reproducción, y la orientación a la tenencia responsable de animales. Resaltó que las numerosas investigaciones científicas en el área de la veterinaria posicionaron a la Universidad Central del Ecuador en el Ranking Scimago2022.

La Autoridad señaló que la Facultad posee un importante equipo de docentes que trabajan de manera interna y externa, esto permite que tengan un número importante de artículos publicados a nivel nacional e internacional, además el apoyo a las investigaciones incluye el involucramiento de los estudiantes como parte de su proceso de titulación. La unidad académica trabaja la línea de producción y reproducción animal, además, a través del mejoramiento de procesos se pretende obtener productos de calidad sin incidir en el alza de costos, y en la línea reproductiva, el trabajo se encamina a mejorar la reproducción de las especies que forman parte de la cadena alimenticia.

Respecto al eje de vinculación con la sociedad, el decano destacó la alianza estratégica con la Fundación Camino a Casa y la Clínica SNAP de Ambato, con las que se pretende hacer presencia en la sociedad mediante campañas de esterilización de perros y gatos, un ejemplo de ello fue la atención brindada en la casa barrial del Comité del Pueblo, en Quito. La primera autoridad de la Facultad indicó que además de la vinculación con la sociedad, los estudiantes obtienen la experiencia necesaria para ejercer su profesión. **NV**

